

Le 8 décembre 2020

Transmis par courriel...

M. ...

...

Cher ami bahá'í,

La Maison universelle de justice a reçu votre courriel du 20 novembre 2020 demandant des conseils sur l'opportunité de recevoir le vaccin contre le coronavirus (COVID-19) qui devrait être largement disponible prochainement. Il nous a été demandé de vous transmettre ce qui suit.

On n'a rien trouvé dans les Écrits bahá'ís sur le sujet de la vaccination. Néanmoins, dans le Kitáb-i-Aqdas, Bahá'u'lláh déclare : « En cas de maladie, consultez des médecins compétents; nous n'avons pas rejeté l'usage des moyens matériels; au contraire, nous l'avons confirmé par cette Plume dont Dieu a fait l'aurore de sa cause glorieuse et resplendissante. » De plus, en réponse à des questions scientifiques soulevées à plusieurs reprises, Shoghi Effendi a constamment conseillé aux bahá'ís que de telles questions doivent être étudiées par des scientifiques. Au cours des dernières décennies, les progrès de la science médicale ont conduit à la production de vaccins efficaces, dont l'utilisation a libéré l'humanité de nombreuses maladies infectieuses débilitantes et mortelles. Les rapports indiquent que les vaccins contre le coronavirus en cours de développement sont très prometteurs pour protéger les individus contre le virus et contribuer à réduire sa transmission. Pour ce qui est de l'opportunité et de l'efficacité des différentes options qui pourraient se présenter, les amis devraient suivre les conseils des spécialistes médicaux et scientifiques.

Avec nos sentiments bahá'ís affectueux,

Département du secrétariat